

# **CFE-CGC Orange**

12 rue Saint Amand - 75015 Paris Tél : 01 46 79 28 74 - Fax : 01 40 45 51 57 presse@cfecgc-orange.org

## Communiqué du 14 mars 2016

## Démenti de Sébastien Crozier

La CFE-CGC Orange dément formellement les allégations contenues dans l'article d'un journaliste de l'Express visant à faire croire que son Président, Sébastien Crozier l'aurait quitté, pour fonder un autre syndicat.

Sébastien Crozier vient d'être réélu le 25 janvier dernier à l'unanimité à la tête de la CFE-CGC pour un mandat de trois ans qu'il entend bien assumer jusqu'à son terme.

Elle se réserve le droit de porter l'affaire en justice pour "fausse nouvelle".

La CFE-CGC Orange regrette que certains journalistes ne faisant pas correctement leur travail jettent le discrédit sur une profession actuellement si malmenée.

#### Contacts:

- Patrice SEURIN, Délégué Syndical Central de la CFE-CGC Orange patrice.seurin@orange.com
- Sébastien CROZIER, Président du syndicat CFE-CGC Orange <u>sebastien.crozier@orange.com</u> (06 86 27 32 72)

#### Vous pouvez

- retrouver nos communiqués sur le site web de la CFE-CGC Orange : http://www.cfecqc-orange.org/communiques-de-presse/
- vous abonner à nos communiqués : <a href="http://bit.ly/RecevoirNosCDP">http://bit.ly/RecevoirNosCDP</a>
- nous suivre sur Twitter : <a href="https://twitter.com/CFECGCOrange\_RP">https://twitter.com/CFECGCOrange\_RP</a>

#### A propos de la CFE-CGC Orange

La CFE-CGC Orange défend tous les personnels du Groupe Orange, employés, maîtrises et cadres, en France et à l'étranger.

Depuis les premières élections au Comité d'Entreprise de France Télécom SA, la CFE-CGC progresse systématiquement à toutes les élections. Elle représente actuellement plus de 17% des personnels du Groupe Orange en France : à son score de 16,18 % aux élections CE de 2014 sur le périmètre de la maison mère s'ajoute une excellente représentation dans les filiales (46,35% dans les filiales de l'UES NRS qui opèrent sous la marque Orange Business Services, près de 40% chez Buyln, 61,8% chez EGT, pour les élections qui se sont déroulées en 2014, ou encore 53,42% lors des élections de 2015 chez Orange Cloud for Business).

Pour défendre l'intérêt collectif des personnels, la CFE-CGC Orange intervient évidemment dans le dialogue social au sein du Groupe, où elle défend prioritairement l'emploi et les conditions de travail, convaincue que des personnels bien traités contribuent plus efficacement à la réussite économique de l'entreprise et qu'il faut donc mettre en place un management réellement « gagnant/gagnant ». Elle intervient aussi régulièrement sur la stratégie industrielle et financière, et sur les questions réglementaires, qui ont un impact fort sur la pérennité de l'entreprise.

### Parmi ses actions clefs, on peut citer :

- l'initiative de la mise en place de l'Observatoire du Stress, qui a permis de mettre en évidence le lien entre un management dévoyé et la crise des suicides intervenue sous le mandat de Didier Lombard;
- la dénonciation d'un dividende supérieur aux bénéfices, et la demande réitérée d'une baisse de ce dividende, dont le niveau obère actuellement les capacités d'investissement du Groupe Orange.